



FRANCOISE & VOÛKERS

4 Pièces

124 m²

Réf. W-02W6CL

2 880 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un immeuble historique avec ascenseur, Engel & Völkers vous présente cet appartement exceptionnel de 124,17 m² (loi Carrez) au 2^{ème} étage noble avec de hauts plafonds, entièrement rénové par un architecte avec des matériaux de qualité. La propriété comprend un vaste espace de vie ouvert traversant, formé par un séjour lumineux, une salle à manger et une cuisine ouverte aménagée et équipée. L'espace nuit sur cour comprend une suite parentale avec un grand dressing éclairé, une salle de bain et WC, ainsi qu'une seconde chambre avec rangements et salle d'eau et un WC indépendant. Cet ...

Located in a historic building with an elevator, Engel & Völkers presents this exceptional 124.17 sqm (Carrez law) apartment on the noble 2nd floor with high ceilings, fully renovated by an architect using high-quality materials. The property includes a vast open living space, composed of a bright living room, a dining area, and an open-plan kitchen. The night area, facing the courtyard, comprises a master suite with a large illuminated walk-in closet, bathroom, and toilet, as well as a second bedroom with storage and a private shower room and independent toilet. This apartment offers a rare ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

